

全日制 | 年次 学年通信



第3号 2024.5.8

高校生活がスタート!

期待に胸を躍らせつつ、新しい環境に馴染んでいけるのかとドキドキした入学式からひと月ほどが経ちました。勉強や人間関係に不安を感じていた人も多かったでしょうが、少しずつ学校や新しい通学路、またクラスの雰囲気にも慣れ、打ち解けてきたのではないのでしょうか。そのような中で、能登川高校の一大行事「湖の辺WALK」ご苦労様でした。全員が参加することができました!「しんどかったけど、楽しかった」や「友達とたくさん話せた」など、普段は見せない友達の一面を垣間見ることができ、良い経験ができたのではないのでしょうか。人はいろんな人と協力することで、大きなエネルギーを生み出せます。他者の良い所を認め合い、お互いに高め合える集団になってほしいと思っています。

さて、GWが過ぎ、いよいよ高校生活初めての中間考査がやってきます。得意な教科もそうでない教科も、あきらめることなく精一杯取り組みましょう。その一つひとつの努力の積み重ねがやがて大きな自信につながっていきます。



当面の行事予定

5月14日(火)~17日(金)	中間考査
22日(水)	履修ガイダンス
30日(木)~31日(金)	春季総体
6月20日(木)~26日(水)	期末考査
7月4日(木)~5日(金)	文化祭
12日(金)~18日(木)	三者懇談



只今、文化祭のクラス展示を何にするか検討中...

合唱は...

保護者の皆さまへ

入学式から1か月ほどが経ちましたが、欠席もほぼなく学校行事や健康診断関係など全員で行うことができています。生活リズムに慣れず辛い時もあったかと思いますが、一生懸命登校し、学ぶ姿が見られます。ご家庭のサポートがあつてのことかと思えます。ありがとうございます。現在各クラスとも個人面談を終え、学校での様子や進路についてお子様と話をしたところです。このあと履修ガイダンスを受け、2年次のカリキュラムを決定していきます。将来の進路実現に関わるため、ご家庭でも進路について話す機会を持っていただければと思います。6月には進学の進路講演会を計画しております。ご家庭でのお話の参考にさせていただくため、参加いただければと思います。